



# Más información en el etiquetaje para los celíacos y los diabéticos

Impulsan un distintivo en varios productos alimentarios

## REDACCIÓN

Conocer los valores nutricionales de cada alimento, así como la totalidad de sus componentes es algo de vital importancia para las personas que padecen algunas dolencias.

En ese sentido, desde la Generalitat, la Associació Catalana de Celíacs y la Asso-

ciació de Diabètics de Catalunya, se ha impulsado la creación de un distintivo que acredita si los productos contienen la información nutricional básica que deben conocer los consumidores.

El sello que otorga la administración autonómica a las empresas de alimentación especifica claramente si el producto que la lleva contie-

ne gluten, una proteína presente en los cereales y que no es tolerada por los celíacos.

Chocolates, embutidos, mermeladas, helados, lácteos, salsas, pastas, sopas, precocinados, dulces y conservas son algunos de los productos en los que se pretende fomentar el uso de un etiquetaje correcto ■